



SCHOLARSHIPS FOR MASTER STUDIES Master in Interacting Complex Systems (MSCI)

BOURSES D'EXCELLENCE DE MASTER

Vous êtes étudiant français ou étranger et vous souhaitez suivre une formation d'excellence en France et bénéficier des atouts du pôle d'excellence de l'UTC ?

Bénéficiez d'une bourse d'accueil pour le master Systèmes Complexes en Interaction du Labex MS2T (Maîtrise des Systèmes de Systèmes Technologiques).

L'UTC propose, dans le cadre du Programme d'Investissement d'Avenir Labex MS2T, des bourses d'accueil pour les étudiants disposant d'un dossier académique de très grande qualité et candidatant à l'une de ses trois spécialités du master MSCI :

- Technologies de l'Information pour les Systèmes autonomes en coopération
- Biomécanique et Bioingénierie
- Systèmes Mécatroniques et mécanique Avancée

Le diplôme national de master délivré par l'UTC est habilité par le ministère français de l'enseignement supérieur et de la recherche. En tant qu'étudiant du master MSCI vous serez au contact des meilleurs spécialistes du domaine — enseignants, chercheurs et professionnels — garants de la qualité et de la pluridisciplinarité des enseignements délivrés.

MODALITES

Ces bourses concernent **le niveau Master 2**. D'une valeur de **800 euros par mois**, elles sont attribuées sur des critères académiques, pour une période de 10 mois, et couvrent la partie théorique et le projet de fin d'études (stage).

Il faut en premier lieu remplir un dossier de candidature pour s'inscrire au Master de l'UTC :

Le dossier est téléchargeable sur le site de l'UTC :

<http://www.utc.fr/formations-enseignements/candidater-master.php>

Les candidats sélectionnés pour l'inscription au Master recevront un dossier de candidature à la Bourse d'Excellence.

N'hésitez pas à postuler !

CONTACT

Informations sur le Master : master@utc.fr

Informations sur le Labex MS2T : labexms2t@utc.fr

SCHOLARSHIPS FOR MASTER STUDIES

You are a French or a foreign student and you want to follow a course of excellence in France and benefit from the advantages of the center of excellence at UTC?

Get a grant to follow the Master program in Interacting Complex Systems (MSCI) of the Labex MS2T (Control of Technological Systems of Systems).



In the framework of the Labex MS2T, UTC provides scholarships for students with high academic records who apply to one of the **three specialties** of its master program:

- Information Technology for Autonomous Systems in cooperation
- Biomechanics and Bioengineering
- Mechatronic Systems and Advanced Mechanics

UTC delivers a national master's degree fully accredited by the French Ministry of Higher Education. As a master student of the MSCI program, you will be in contact with the best experts in this field, i.e. teachers, researchers and professionals, who provide a high quality and multidisciplinary education.

TERMS

These grants relate to **the Master level 2**. With a value of **800 Euros per month**, they are granted according to your academic results, and are awarded for a 10-month scholarship period, which covers the theoretical part of the curriculum and the graduation project (internship).

It is necessary firstly to complete an application form to register for the Master of UTC:

The file is downloaded from the website of UTC:

<http://www.utc.fr/formations-enseignements/candidater-master.php>

Applicants selected by the Master selection committee will receive an application form to obtain the scholarship.

Do not hesitate to apply!

CONTACT

Information about the Master : master@utc.fr

Information about the Labex MS2T : labexms2t@utc.fr